

## Organisation



Il fait de sa mission extrêmement ancrée dans la nature même des Nephilim, cet arcane n'a jamais réellement instauré une structure élaborée (contrairement à d'autres arcanes plus proches des mentalités humaines). De plus, il est clair que la recherche et l'accumulation d'éléments à la Sapience est quelque chose de trop personnel, de trop transcendantal pour s'accommoder d'un quelconque ordre, d'une hiérarchie. Mais la principale raison qui a conduit cet arcane à ignorer une structuration est la volonté de ne jamais centraliser les différentes parties de l'arcane afin d'éviter qu'un

ennemi puisse s'emparer de trop d'informations en une fois. Chaque groupe qui compose l'arcane est quasiment autonome, très peu lié à une autre entité. S'il tombe, il ne pourra pas entraîner dans sa chute d'autres unités de l'arcane.

L'unité de base de l'arcane est l'hermétisme. C'est un rassemblement en un ou plusieurs endroits de documents divers plus ou moins liés à la Sapience Nephilim, à la quête de l'Agartha, aux sciences occultes Nephilim, à la Tradition humaine. Ces documents se trouvent sous la responsabilité d'un hermétique, seul maître à bord hormis le prince de l'arcane. Chaque hermétique décide de son classement, de l'utilisation des adoptés de l'arcane, de la hiérarchie qu'il utilise dans son travail de collecte de l'information occulte. C'est aussi lui qui choisit d'adopter un Nephilim demandeur selon des critères personnels basés sur la ligne générale de l'arcane. Très souvent, ces hermétiques sont des Nephilim érudits, solitaires, bougons, enfermés dans leur quête absolue du savoir, peïnés par les pertes entraînées par les déprédations humaines et les méfaits du temps, pestant contre l'oubli et l'amnésie qui semble frapper les Nephilim extérieurs à l'Arcane. Véritables tyrans de l'occulte, ils sont pourtant dépositaires de savoirs souvent pluri-millénaires qu'ils savent conserver et étudier puis transmettre à des Nephilim qu'ils jugent sur le bon chemin de l'Agartha.

Les relations qui unissent les adoptés reposent souvent sur la base du maître et de l'élève, de celui qui sait et de celui qui apprend. Il existe aussi une relation plus discrète, une hiérarchie invisible entre les Nephilim adoptés basée sur la compétence et la maîtrise du savoir conservé. C'est ainsi que les adoptés se situent dans l'arcane. Très souvent, des adoptés parlent d'un autre serviteur de la Papesse en le désignant comme le seul connaisseur des 5000 significations des 22 lettres de l'hébreu.

Enfin, les Nephilim de la Papesse ont, encore plus que les autres, tendance à partir dans des discussions fumeuses, nécessitant pour d'éventuels interlocuteurs des efforts incessants pour comprendre la conversation. Ils aiment émailler leurs propos de mots abscons à double, voir triple sens. Les jeux de mots, les contrepèteries ésotériques, les palindromes n'ont pas de secrets pour ces Nephilim érudits. De plus, ils aiment souvent rappeler à leurs interlocuteurs qu'ils sont les gardiens du savoir Nephilim, les seuls à essayer véritablement de réparer les dommages entraînés par la chute de l'Atlantide.

### • *Les réunions*

La Papesse prévoit que chaque herméthèque formée se doit d'organiser une fois par mois une réunion secrète.

Certaines herméthèques organisent des réunions durant lesquelles sont confrontées les dernières découvertes, les méthodes de classement, les sujets importants à déchiffrer, les mystères à élucider. Des requêtes de Nephilim non adoptés par l'arcane sont examinées et quelquefois redistribuées entre les herméthèques participant à ces réunions.

Ces réunions sont souvent couvertes par des sociétés savantes ou des amicales du savoir. Quelquefois, un bulletin interne suffit. Les herméthèques les plus anciennes emploient souvent la couverture d'un salon littéraire (héritage du mouvement encyclopédiste du XVIIIe). De plus en plus d'herméthèques s'équipent de matériels informatiques permettant un échange rapide des informations sans avoir à se réunir.

### • *Les conclaves*

Quelquefois, l'arcane organise de très grandes réunions durant lesquelles les sujets les plus importants sont discutés. Cela peut aussi bien concerner l'avenir de l'arcane que les nouvelles découvertes ou bien l'apparition d'un focus très rare. Ces réunions sont appelées des conclaves. Leurs lieux sont tenus secrets et sont souvent de nature magique car c'est durant ces réunions que l'arcane est le plus vulnérable. Les conclaves sont souvent organisés par les initiés de l'arcane ou même par le prince lui-même. L'un des lieux de conclave utilisé fréquemment par l'arcane contemporain se situe dans un Akasha très particulier. Celui-ci est contenu dans un immense livre conservé dans une bibliothèque privée d'un monastère situé dans les grandes Corbières près de Narbonne. Ce livre enchanté, il y a de cela plus de 500 ans par des Nephilim moines de la Papesse et scribes cisterciens contient la description minutieuse d'un monde magique, bulle imaginaire, représentation d'un jardin atlantéen de la sapience. Le Nephilim doit alors lire l'ensemble des pages pour rentrer dans l'Akasha. Les textes étant écrits en énochéen, cela en interdit l'usage en principe par les humains. En général pas plus d'un conclave tous les cinq ans est organisé.

### • *Les porteurs de lettre (les alphabéthèques)*

Il existe une confrérie secrète d'adoptés de l'arcane dont le but est de transporter l'information occulte d'une herméthèque à une autre, de servir de messenger aux herméthécaires. Ces Nephilim courageux ont aussi la particularité de servir une lettre d'un des alphabets utilisé en occident et au Moyen-Orient (latin, grec, arabe, cyrillique, hébreu, akkadien, cunéiforme araméen, éthiopien, oghamique, norrois etc.). Ils ont le devoir de recueillir tous les ouvrages commençant par la lettre qu'ils protègent d'une herméthèque quand celle-ci est attaquée et de les transmettre à une autre herméthèque. Lourde tâche, compliquée et dangereuse. Peu de Nephilim s'y risquent vraiment.